



El Instituto Electoral ya ha iniciado los trabajos de organización rumbo a los comicios del año que viene, en los que se elegirán a las y los integrantes de la Legislatura y de los 125 ayuntamientos, lo que implica que ya tenemos las actividades electorales nuevamente en marcha y con ello todos los actores políticos están activándose de nuevo.

En todos los partidos están todavía frescas las estructuras, pero falta ver cómo se acomodan los equipos en torno a los diferentes candidatos.

Por lo pronto, después de los resultados de la reciente elección de gobernadora, los morenistas se sienten empoderados y con la certeza de poder aprovechar la racha ganadora de la anterior elección.

Son ahora el partido dominante y consideran que eso será suficiente para ganar, como era antaño con el PRI.

Como sea, ya se están preparando los equipos para avanzar hacia las campañas. Por lo pronto, en Toluca, Ricardo Morena ya levanta la mano y se considera la opción obvia de su partido, aunque Gerardo Pliego también está dispuesto para la batalla y seguirán surgiendo aspirantes guindas.

En todo caso, Ricardo Moreno está preparándose para la batalla. En las próximas semanas iniciará una gira de acercamiento con la gente, para ir calentando el ambiente pre electoral.

Lo cierto es que tenía estructuras muy definidas, pero hoy tendrá que trabajarlas a ver qué de ellas recupera.

Total, en Toluca se pondrá interesante la competencia, no será nada fácil arrebatarle la capital al alcalde Raymundo Martínez. Veremos.

## **Despedida**

La Concaem está por llegar al momento de renovar la presidencia del organismo y esta vez Gilberto Sauza no buscará la reelección.

Ya tiene 4 años al frente del organismo empresarial, tiempo en el que le ha dado muy buenos resultados a sus agremiados.

Así las cosas, de aquí a finales de agosto estará en la despedida. Por lo pronto, ha abonado para cambiar de forma y de fondo la manera en que funcionan los organismos empresariales y ese ya es un legado interesante.